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１号様式                

 記録者 事務局次長  佐藤 俊幸  

 

教育、民生常任委員会記録 

                        

招集年月日 
令和６年６月１４日（金） 

招集の場所 
３階会議室 

開会 
午前９時３０分 

出席者 

委員長       柳田 政喜 

副委員長    赤坂 芳則 

委 員      平吹 俊雄 

委 員      藤田 洋一 

委 員      前原 䭾宏 

委 員      村松 秀雄 

 

欠席者 
 

職務のため出

席した者の職

氏 名 

事務局次長 佐藤 俊幸 

 

協議事項 

 

１） 子育て環境の充実について 

（行政視察について） 

 

         

 

その他 

なし 

閉会 
午前１０時３０分 
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２号様式  協議の経過  

 

 開会 

柳田委員長 皆さんおはようございます。暑いですね本当に。 

去年と同様６月、これからどのような天候になっていくのか心配してい

るところでございます。昨日は６月会議、御苦労さんでございました。 

一応、前回の会議でお願いしていた、あきる野市への７月 22 日の視察

研修オーケーという話を頂きましたので、今日はあきる野市さんに対する

質問事項、ある程度資料をまとめてきましたので、それを見ていただきな

がら皆さんで検討していきたいと思います。 

22 日、議会だよりがあるということで、その辺を次長に調整いただき

ますので、よろしくお願いいたします。 

それでは、ただいまより第７回の教育民生常任委員会を始めさせていた

だきます。ただいまの出席委員５名ですので当委員会は成立しておりま

す。藤田委員から多少遅れると連絡がございましたので、よろしくお願い

いたします。 

早速、会議事項に入らせていただきたいと思います。（1）子育て環境の

充実について行政視察でございます。 

皆さんに私が作った教育民生常任委員会の所管事務調査資料という形

で私がまとめたもの１枚、あきる野市議会、行政視察申込書という３枚で

ございます。 

それで休憩いたします。 

 休憩 

9：35     

   （藤田委員 入室 9:45） 

9：46 

再開 

柳田委員長 再開いたします。 

ただいまの出席委員６名ですので、当委員会は成立しております。 

藤田委員が参加しております。よろしくお願いいたします。 

 休憩します。 

 休憩 

9：46 

10：15 

再開 

柳田委員長 ただいま休憩中に、あきる野市の所管事務調査の資料、皆さんのほうで

検討させていただきました。今回、私つくってきた資料、質問事項に関し

てまとめてあります。 

「るのキッズＷｅｂアプリ」、「病児・病後児保育事業」、「あきる野子育
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てステーションここるの」、「育児サポーター」は委託事業、「子ども食堂

推進事業補助金」、「その他市独自での子育て支援について」と大きく分け

て６つ、そのほかにまだ時間ありますので皆さんのほうから聞きたいこと

を盛り込んだ形で質問をあきる野市に送りたいと思いますけど、よろしい

でしょうか。（「はい」の声） 

それでは、あきる野市につきましては 22 日の午後１時 30 分から２時間

ということですので、皆さんも準備のほうよろしくお願いいたします。 

すいません。もう一つでしたね、事務局から出して頂いた「バースデー

サポート事業」、こちらのほうも関係してきますので、よろしくお願いい

たします。全部で７件という形になります。 

それともう１か所、事務局に当たっていただきたいと。過去に当たって

いただいた２か所につきましては、受入れていただけませんでした。それ

で 23 日の予定で事務局から栃木県の那須塩原市ですか。そちら「ファー

ストブック事業」、「病児・病後児保育」等を行っておりますので、そちら

に当たっていただきたいと思います。 

以上でよろしいでしょうか。 

村松委員。 

村松委員 行程ですけど、古川から行くと思うんですが、電車なのでなるべく乗換

えの少ない、皆さん階段上り上っておったりするのが大変だと思うので。 

その辺ちょっと配慮だけお願いします。 

柳田委員長 事務局のほうで、その辺調整をお願いします。 

はい、休憩いたします。 

 休憩 

10：20 

10：29 

再開 

柳田委員長 それでは再開いたします。 

日程のほうですけども、東京都あきる野市での行政視察が７月 22 日、

午後 1時半から 3時半までの２時間ということでございます。 

それに合わせた形でもう１か所を那須塩原市、お願いしていきたいと思

っていますので、恐らく次の日の 23 日の午後からとか、翌日の午前中と

かの形になると思います。 

一応、24 日には帰ってくる形で日程を組ませていただきますので、よ

ろしくお願いいたします。 

それでは皆さんのほうからなければ、本日の予定は以上になりますけど

よろしいでしょうか。（「はい」の声） 

それでは最後に、副委員長から一言お願いします。 

赤坂副委員長 行政視察のことで大体、方向が固まりました。日程調整もしながら有意

義な研修を終えていきたいなと思っております。 
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その前に調べられることは、それぞれ調べていただいて、視察のときに

有効にこれが生かせるようにしたいなと思っております。以上をもって、

教育民生常任委員会を終了いたします。 

御苦労さまでございました。 

 閉会 

 

 

 

 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和６年６月１４日 

 

教育、民生常任委員会 

 

委員長                    


